

Retoma ejército sirio control de aldeas y otras localidades



Damasco, 23 ene (RHC) El Ejército sirio, en coordinación con fuerzas de la Defensa Popular, retomó el control total sobre más de 12 aldeas y puntos montañosos estratégicos en las provincias norteñas de Latakia e Idleb, y en Daraa, en el sur.

Partes militares informan que en Latakia, a unos trescientos 50 kilómetros de Damasco, la capital de país, se controlaron totalmente varias aldeas y poblados, además de cinco sitios estratégicos en las montañas, con lo cual se reduce el ocho por ciento del territorio que ocupaban el autodenominado Estado Islámico y el Frente Al Nusra.

Las informaciones indican que las bajas a los grupos terroristas suman más de un centenar en las últimas 72 horas, además de importantes cortes de líneas de suministro y apoyo logístico, entre otros elementos que laceran las posibilidades combativas.

La indetenible ofensiva de las Fuerzas Armadas, junto a operaciones conjuntas con la aviación, se mantienen en diez frentes de combate que abarcan un eje que va desde el sur por el oeste hasta el norte con la frontera con Turquía.

La dramática destrucción del milenario patrimonio cultural de Siria es una constante en el accionar de los diversos grupos terroristas que hace cinco años impusieron una guerra de aniquilación en este país.

El primer ejemplo y más reciente es el testimonio de pobladores de la central provincia de Idleb, donde en las cuevas de yacimientos arqueológicos de la época bizantina se refugian efectivos del llamado Frente Al Nusra, entre otros.

En relatos apresurados y nerviosos en diálogo con Prensa Latina, testigos que pidieron el anonimato explicaron que así sucede en las llamadas Ciudades Olvidadas del norte y sur de la provincia y en los pueblos de Ariha y el monte Azzawyah.

Construyen túneles debajo de esos sitios para refugiarse de la ofensiva del Ejército porque ya no confían en las poblaciones locales, cuya ira por las destrucciones muchas veces termina en despreciarlos a pesar de la represión y el terror.

Una buena parte de ellos son extranjeros que integran las filas de otro grupo como el denominado Ejército de la Conquista, entre los cuales, según fuentes oficiales, hay chechenos, turcos, uigures y saudíes.

Otras fuentes, esta vez de las Fuerzas Armadas, indican que en esa región, como en una buena parte de los 10 frentes de combate en toda Siria, los armados retroceden, pierden líneas de suministros y apoyo logístico ante el empuje ofensivo.

Testimonios de ese vandalismo los expresó no hace mucho a medios de prensa extranjeros y nacionales Maamoun Abdul Karim, director general de Antigüedades y Museos de Siria.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/82073-retoma-ejercito-sirio-control-de-aldeas-y-otras-localidades>



Radio Habana Cuba